

# OMICRON : Une arnaque évidente et une opération psyop globale

*Quelle meilleure façon de perpétuer le Covid-arnaque hautement organisée et préméditée que de déployer une série sans fin de variantes, de souches et de mutants du COVID-19.*

**POINT CLÉ :** Il y a toujours plusieurs objectifs derrière le lancement de toute nouvelle arme biologique COVID-19 telle qu'OMICRON, également connue sous le nom de variante « Nu » (lignée PANGO B.1.1.529). Cependant, **il y a un but** à cette annonce, en cette saison de fêtes, qui règne en maître dans l'esprit des auteurs mondialistes du NWO : ils avaient besoin d'une raison plausible pour l'augmentation rapide du nombre de décès, de cas de maladie, d'hospitalisations et de blessures graves CAUSÉS DIRECTEMENT PAR LES BIO-ARMES VACCINALES COVID. Voir : [Covid "Nu" \(Omicron\) variant a COVER STORY for accelerating wave of vaccine deaths \(Video\)](#)

Variante Covid « Nu » (Omicron) une HISTOIRE DE COUVERTURE pour accélérer la vague de décès par vaccin (Vidéo)

**Il ne devrait y avoir absolument aucun doute sur les objectifs explicites de l'OPÉRATION COVID-19 et du programme de super vaccination Covid à cette date tardive.**

Premièrement, ils ont sorti l'arme biologique COVID-19 qu'ils nomment trompeusement SARS-CoV-2\* ; puis, ils ont minutieusement surchargé cette bio-arme avec les différentes générations de vaccins Covid méticuleusement armés.

**\*Le SRAS-CoV-2 n'est pas un coronavirus, ni même un virus, car il n'a jamais été prouvé qu'il existe au moyen d'une analyse de laboratoire microbiologique ou d'un examen post mortem ; son existence ne répond pas non plus aux évaluations rigoureuses prescrites par les postulats de Koch [1]. L'arme biologique COVID-19 est en fait un parasite synthétique fabriqué en laboratoire qui fonctionne en tandem avec une bactérie pathogène hautement pernicieuse et opportuniste qui infecte particulièrement le système respiratoire.**

***Quel est le point critique ?***

**OMICRON** est simplement la dernière variante de l'arme biologique COVID-19 hautement sophistiquée qui a été conçue pour muter in vivo afin d'infecter à jamais l'humanité avec de nouvelles souches.

***Et alors?!***

Cependant, ce que les autorités médicales et les responsables gouvernementaux ne nous disent pas, c'est que chaque génération successive de variantes diminue toujours en gravité à mesure que l'ensemble de symptômes qui leur est associé devient moins dommageable et/ou débilitant.

[Les personnes atteintes de la variante Omicron présentent des symptômes « extrêmement légers » et n'ont pas eu à être hospitalisé](#)

Néanmoins, la cabale mondialiste du Nouvel Ordre Mondial a intensifié la peur d'OMICRON à son paroxysme.

Fauci, le belliciste en chef, a reçu l'ordre strict d'utiliser OMICRON pour fermer les États-Unis – encore une fois – comme l'un des nombreux stratagèmes trompeurs exécutés dans le monde dans le but de verrouiller la planète Terre pendant tout l'hiver.

De cette façon, ces maniaques génocidaires du NWO (Nouvel Ordre Mondial) mettront en œuvre le même régime médical de meurtres de masse que le gouverneur Andrew Cuomo a utilisé pour mettre en œuvre le plan délibéré de « génocide gériatrique » dans tout l'État de New York. C'est la vérité pour laquelle il a été démis de ses fonctions, de manière assez ignominieuse, pour harcèlement sexuel. Les autres gouverneurs démocrates qui ont mené le même génocide gériatrique dans leurs États devaient être protégés de l'exposition par sa destitution rapide.

**Argument ultime:** Les meurtriers de masse de Covid cherchent, une fois de plus, à éliminer un maximum de personnes âgées, de personnes présentant de multiples comorbidités, ainsi que de patients institutionnalisés dans des maisons de soins infirmiers, des maisons de retraites EHPAD, des unités de soins psychiques et des hôpitaux avec l'utilisation d'OMICRON, comme prétexte. Ce sont les « bouches inutiles » dont les pouvoirs en place ont parlé de manière acerbe pendant des décennies. Pour l'élite au

pouvoir, ces vieux et malades sont une énorme ponction sur le trésor - tous les trésors nationaux ; et, par conséquent, ils doivent être génocidés en toute hâte. Il n'y a pas de place sur Terre pour ceux qui ne consomment que des ressources « précieuses », selon la foule prédatrice de Davos qui vit au sommet de la chaîne alimentaire planétaire.

Par conséquent, avec la sortie intentionnelle d'OMICRON et des variantes Covid à venir, la camarilla WEF (Forum économique mondial) se prépare en outre à déployer la GRANDE RÉINITIALISATION prévue de longue date.

La période 2022/2023 est clairement la période identifiée pour l'événement principal de la GRANDE RÉINITIALISATION, donc OMICRON sera probablement grossièrement déformé pour en faire la pire phase de cette Plandémie

En fait, plusieurs synchronicités hautement significatives s'alignent, en particulier tout au long de 2022, qui ne signifient rien de moins que : [2022 : La démolition contrôlée de tout.](#)

**POINT CLÉ** : L'administration annuelle d'un régime mondial de vaccination contre le Covid est essentielle à la création d'un nouvel ordre mondial COVID-1984. À cette fin, les mondialistes utiliseront agressivement la peur d'OMICRON pour contraindre et escroquer chaque individu à se faire vacciner. Bien qu'il s'agisse d'une variante extrêmement douce, les gouvernements du monde entier utiliseront cette panique entièrement fabriquée et sans fondement pour ordonner l'obligation pour tous de vaccins encore plus draconiens. Il suffit de regarder le crescendo alarmiste tout au long de l'hiver au nord de l'équateur.

### **Conclusion**

Bien que toutes les explications précédentes pour ce lancement d'OMICRON pendant la saison de Noël, soigneusement planifié, soient d'une pertinence dangereuse, il existe un motif caché qui ne peut être nié.

Les criminels de Covid ont déjà franchi toutes les lignes. Leur plan extrêmement effronté, totalement imprudent et désespéré pour piquer chaque personne sur la planète avec un « vaccin » manifestement toxique et mortel les a acculés au pied du mur. SANS POSSIBILITÉ D'EN SORTIR !

En d'autres termes, la cabale NWO et tous leurs co-conspirateurs du crime Covid sont dans une situation TRÈS grave : «faire ou mourir» tous les autres pour leur propre survie. Soit ils enferment en permanence tous ceux qui ne sont pas tués au cours de leur incessante guerre biologique contre l'humanité ; soit ils feront face à la colère de chaque population sur Terre.

Beaucoup disent et écrivent :

**"Qu'on les pend haut et court - EN DIRECT - sur Internet !"**

**Source** : [State of the Nation](#)

Peu de temps après que l'Organisation mondiale de la santé (OMS) ait qualifié Omicron de "variante préoccupante", les deux films - le film italien de 1963 du même nom et Le visiteur de la planète Omicron de 2013 - ont trouvé une place dans la liste des tendances de Google. Ce qui est plus intéressant, ce sont les intrigues des deux films qui s'apparentent aux complots actuellement en œuvre avec la suite ininterrompue de variants Covid.

**"OMICRON"** était un film de science-fiction italien de 1963.

Au XX<sup>e</sup> siècle, un extra-terrestre dénommé Omicron, est envoyé sur la Terre afin de préparer une invasion. Il « s'installe » dans le corps d'un ouvrier prénommé Angelo, lequel travaille dans une grosse entreprise d'automobiles de la ville de Subalpia (en fait la ville de [Turin](#)) en Italie. Feignant d'accepter d'abord la discipline humaine, il s'humanise et finit par se rebeller. Le but ultime de cet extra-terrestre est l'installation de ses compatriotes sur la Terre.

### **The Visitor from Planet Omicron**

Un extra-terrestre vient sur terre avec un virus botanique, mais une veuve crapuleuse de l'Arizona le gagne avec sa cuisine fraîche de jardin, et ensuite essaie de renverser le gouvernement corrompu qui l'a mis à la hauteur.